

Stadtkirche spendet den Erlös aus Bücherverkauf

8. Bücherflohmarkt des KIEZ

LÜNEN. Ob Ratgeber für den Garten, Kochbücher, Comics, Kinderbücher, Kriminal- oder Liebesromane – auf dem 8. Bücherflohmarkt des Kirchlichen Informations- und Ehrenamtszentrums (KIEZ) ist am Samstag von 10 bis 13 Uhr für jeden Geschmack das Richtige dabei gewesen.

Zu kleinen Preisen wurden an den 30 Ständen rund um die Lünen Stadtkirche gebrauchte Bücher aller Art angeboten. Es konnten aber nicht nur private Anbieter zu Hause ordentlich Platz schaffen, während sich die Käufer über das ein oder andere

Schätzchen freuten. Auch die Stadtkirche unterhielt wieder einen eigenen Verkaufsstand.

Sie wird den Erlös aus dem Verkauf von gespendeten Büchern an eine gemeinnützige Organisation spenden, welche noch bestimmt wird. In den letzten zwei Jahren ging der Erlös an das Hospiz Lünen. Darüber hinaus erhielten auch die Humanitäre Kinderhilfe Werne und Lünen und der Förderverein der Stadtbücherei Spenden durch den Verkauf von Büchern. *clab*



Auch am Stand des Fördervereins der Stadtbücherei gab es viele Bücher zu kleinen Preisen.

RN-FOTO BRIESEMANN